

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 7 (Porz)	02.09.2021

### **Außengastronomie Zündorf (AN/0797/2021)**

Die Bezirksvertretung Porz hat in ihrer Sitzung vom 29.04.2021 beschlossen die Verwaltung zu beauftragen, die Außengastronomie auf dem „Marktplatz“ in Porz-Zündorf entsprechend der jeweiligen Größe der Innengastronomie zu erlauben. Dabei müsse innerhalb dieser Flächen der Abstand von 1,5 m von Personen zueinander gewährleistet sein. Darüber hinaus solle die jeweilige Fläche mit Straßenfarbe für alle sichtbar gekennzeichnet werden.

#### **Mitteilung der Verwaltung:**

Die Verwaltung wird den Beschluss der Bezirksvertretung Porz beachten. Die derzeit dort ansässige Gaststätte verfügt bereits über eine genehmigte Bestands-Außengastronomie von 102 m<sup>2</sup> sowie zwei Erweiterungsflächen von 14,28 m<sup>2</sup> und 75,15 m<sup>2</sup>, mithin also 191,43 m<sup>2</sup> Außengastronomie. Eine Abstimmung hinsichtlich der Kennzeichnung der Flächen erfolgt noch.